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En el día de ayer y siguiendo tus instrucciones me reuní con 
Sofía Prats y Angélica Prats, hijas del ex Vice Presidente de la 
República, General Carlos Prats. 

1) Les informé del compromiso tuyo, del Ministro Enrique 
Krauss y de Un grupo de ministros para asistir a la misa 
recordatoria que se realizaría el día 3 de octubre próximo. 

Ellas quedaron agradecidas pero me manifestaron que esta era 
una actividad que organiza la familia y que esperaban algún gesto 
o actividad especial del Gobierno. 

2) Me contaron que cuando se entrevistaron con el Sr. 
Presidente de la República el aZo 1990, él les manifestó su deseo 
de reivindicar la figura y el pensamiento del General Prats, 
buscando la manera de hacer un gesto de restitución hacia el 
general asesinado. 

Las hijas explicaron que hasta el momento no ha existido un 
gesto en ese sentido; que la ley de reparación no contempló el 
caso de sus padres y no sienten que la situación sufrida por su 
padre haya sido reparada frente al pas. 



3) Por otra parte me informaron de su reciente viaje a 
Buenos Aires. 

No obstante enviaron un minibus de la embajada a buscarlas 
al aeropuerto a su llegada y al final del viaje conversaron con 
el embajador chileno Sr. Carlos Figueroa quien las atendió muy 
bien, no advirtieron que la embajada tuviera claridad sobre la 
actitud a seguir frente al proceso y ante el caso en general. 

De las conversaciones sostenidas en Buenos Aires vieron una  
muy buena disposición del Poder Judicial Argentino, pero DO 
tienen claro cuál será la voluntad política del gobierno de ese 
país en la materia. 

De este tema he conversado con el Sr. Carlos Portales en la 
Cancillería quien me dijo no conocer una instrucción política 
precisa al embajador sobre el tema. 

El piensa que el Sr. Ministro de RR.EE. debiera instruir al 
embajador Figueroa sobre este asunto. 

4) Las hijas del General Prats hace algún tiempo se 
entrevistaron con el Jefe del Gabinete Presidencial Sr. Carlos 
BascuZán a quien le solicitaron una entrevista con el Sr. 
Presidente. 	Esta no podía ser otorgada hasta después del 
reciente viaje a Europa que hizo el Sr. Presidente y aún no han 
tenido información sobre una posible audiencia. 

El suscrito se ha comunicado con el Sr. BascuZán quien 
activará la entrevista pedida. 

5) Ellas conocen, por otra parte, la posición del Consejo de 
Defensa del Estado y su acción, incluido el viaje que hizo su 
Presidente a Buenos Aires hace más de un mes. 

No han tenido se7iales claras de como seguirá este trabajo. 



6) En el proceso por el caso de la falsificación de 
pasaportes que lleva el Ministro en Visita Sr. Solls se han 
solicitado diversos antecedentes a la Cancillería por el propio 
Consejo de Defensa del Estado. 	Antes de que llegara el oficio 
judicial, la familia preparó toda la documentación para que se 
enviara inmediatamente que arribara dicho requerimiento. 	Han 
transcurrido más de dos meses y aún, por lo que ellas expresaron, 
RR.EE. no envía la documentación solicitada al tribunal. 

El suscrito se ha comunicado con él Sr. Carlos Portales y le 
ha expuesto el caso a fin de desbloquear la situación. 	El Sr. 
Portales sugiere que esta situación debe hablarse con el Sr. 
Subsecretario de RR.EE. de quien depende directamente el 
Departamento Jurídico de la Cancillería, a fin de resolver 
urgentemente esta anomalía. Me he contactado con el Sr. Edmundo 
Vargas, quien desconocía esta situación y me manifestó que 
averiguaría en el Dpto. Jurídico que pasaba. 

7) Sofía y Angélica Prats sienten que el Presidente está muy 
preocupado del caso pero no saben cual es la posición oficial del 
Gobierno. 

Consultadas si esto se lo plantearon al Ministro Secretario 
General de Gobierno, me dijeron que no, ya que la conversación 
había sido muy breve. 

8) Preguntadas, en concreto, que esperan del Gobierno, ellas 
expresaron: 

- Actos de reparación que se pueden expresar por ej.: en 
una romería al Cementerio, lo que nunca se ha hecho. 

- Alguna mención en algún discurso del Sr. Presidente 
donde se releve la figura y pensamiento del General 
Prats. 

- Instrucciones a la Embajada chilena en Buenos Aires 
para que tenga una actitud más activa en el caso, por 
ej.: que el Embajador se entreviste con el Ministro de 
Justicia y le exprese el interés del gobierno de Chile 
en el éxito del proceso. 



Apoyo a las acciones judiciales que se están llevando a 
cabo. 

Me comprometí a poner en un memorando la conversación 
sostenida para conocimiento del Sr. Ministro, y conversar en el 
Gabinete del Presidente y en el Ministerio de Relaciones 
Exteriores los problemas expuestos en los números 4 y 6. 

Quedo a la espera de sus instrucciones sobre la materia. 

Fraternalmente, 

EGFIAA B. 



REPUBLICA DE CHILE 
MINISTERIO SECRETARIA GENERAL DE GOBIERNO 
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